

Antrag Nr. 12-F-08-0116 Linke&Piraten

Betreff:

Informationen über die Museenlandschaft der Landeshauptstadt Wiesbaden
-Antrag der Stadtverordnetenfraktion LINKE&PIRATEN vom 31.10.2012-

Antragstext:

In der Landeshauptstadt Wiesbaden gibt es neben Landesmuseum, Stadtmuseum und Frauenmuseum eine ganze Reihe weiterer sehenswerter Museen, die oft über den Ortsbezirk hinaus weitgehend unbekannt sind.

Dies könnte z.B. durch die Herausgabe eines „Museumsflyers“ positiv verändert werden.

Der Ausschuss möge deshalb beschließen:

Der Magistrat möge mit den Trägerinnen und Trägern der Museen in der Landeshauptstadt Wiesbaden in Kontakt treten und die Herausgabe eines gemeinsamen Flyers anregen, der dann z.B. in der Touristeninformation und den einzelnen Museen ausgelegt und ins Internet eingestellt werden kann.

Wiesbaden, 31.10.2012